

Betreff:

Leerung der Briefkästen - CDU -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge folgenden Beschluss fassen:

Wir fordern den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, dafür Sorge zu tragen, dass die noch bestehenden Briefkästen in Breckenheim wieder um 16:45 geleert werden.

Viele Bürger und Geschäftsleute erledigen ihre schriftlichen Arbeiten tagsüber. Sie möchten, dass bei Einwurf der Post, diese am nächsten Tag dem Empfänger zugestellt wird. Das ist aber nur bei einer Leerung der Briefkästen am späten Nachmittag möglich. Eine Alternative besteht nur darin, in die nächste Poststelle in einem Nachbarort zu fahren, was im Sinne des Umweltschutzes nicht gewollt sein kann. Auch die Tatsache, dass der Briefkasten in der Altmühlstraße seit Wochen außer Betrieb genommen wurde, können wir nicht akzeptieren. Viele Klagen erreichen den Ortsbeirat, weil im nördlichen Bereich von Breckenheim die Post häufig erst am späten Nachmittag oder sogar am Abend zugestellt wird. Dieser Missstand muss behoben werden.

Wiesbaden, 02.09.2013